15 Octubre 2013 LO ÚLTIMO

Los goles de Gerard Moreno y Victor han supuesto los 13 puntos del Real Mallorca en la Liga Adelante

La actualidad deportiva de nuestra isla



Baloncesto Motor Voleibol Vela Otros Deportes Opinión Confidencial Cosas del Fora de Joc Fútbol | Tenis | Ciclismo |

COMPARTIR

Tweet



Pinit

ÚLTIMAS NOTICIAS

en Fútbol

Los goles de Gerard Moreno y Victor han supuesto los 13 puntos del Real Mallorca en la Liga Adelante

en Tenis

Ferrero: "Me da muchísima pena que Nadal no este en Valencia"

en Fútbol

Nsue: "No todo es negativo, debemos tener menos altibajos pero sumar 4 triunfos de 6 partidos es el camino"

en Fútbol

Emilio Nsue: "Victor tendría que ser más querido por la afición del Real Mallorca"

en Fútbol

Geijo, Geromel y Uche se ejercitaron al margen realizando carrera contínua

El Palma Air Europa logró imponerse en su primer partido como visitante (72-82)

Escrito por Sebastián Domingo, 13 Octubre 2013 09:57

tamaño de la fuente 🛅 🚮 | Imprimir | Email | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo (0 votos)



El Palma Air Europa vence al Conservas de Cambados en su primer partido fuera de casa por 72 a 82, en un encuentro duro e intenso en el que el equipo de Maties Cerdà supo sobreponerse a las complicaciones que a lo largo de los cuarenta minutos se le plantearon.

Inicio de partido muy igualado en el que el equipo local entró con mucha intensidad en el encuentro realizando una defensa muy agresiva y que encontraba en sus jugadores interiores y en las penetraciones a canasta sus referencias en ataque, por su parte el Palma Air Europa con John Di Bartolomeo al mando del equipo (5 puntos y 2 asistencias en el cuarto) y un trabajador Antonio Pantín en la pintura dejaban a su equipo por arriba al final del periodo con 19 a 21.

El segundo cuarto empezaba con un triple de Toni Vicens que daba al Palma la máxima ventaja hasta el momento con 5 puntos de diferencia, pero un parcial de 7-2 favorable a los locales volvía a empatar el encuentro a 26 en el minuto 13 de partido.

Mucha igualdad y dureza en el juego con defensas muy intensas y con muchas manos que no dejaban a ninguno de los dos equipos jugar cómodamente, causando muchos errores en ambos ataques. Pantín y Blair dominaban el rebote y Di Bartolomeo repartía el juego con acierto permitiendo al Palma Air Europa seguir arriba al ecuador del partido con un 32 a 37 en el marcador.

Los locales no estaban dispuestos a dejar que el Palma se marchase en el marcador y tras un parcial a su favor de 8 a 3 empataban el partido a 40 puntos. Mucha tensión en la pista que no dejaba que ninguno de los dos equipos pudiera imponer su ritmo de juego. A pesar de eso el equipo de Maties Cerdà consiguió un trabajado parcial de 2 a 12, con 6 puntos de Iván Matemalas y 6 de Toni Vicens que permitió al equipo abrir una pequeña brecha en el marcador a 2 minutos de terminar el cuarto. En esos últimos minutos los gallegos intentaron una defensa en zona para frenar la embestida visitante sin éxito, ya que la diferencia aumentó a 12 puntos (46-58).

En el último cuarto el Palma Air Europa se hizo con el control del partido. Un parcial de 0-7 a los dos primeros minutos dejaba la diferencia en +19 para los de Maties Cerdà, dejando el partido complicado para los gallegos. Los aficionados mallorquines desplazados para animar al equipo se hacían escuchar en el pabellón de Cambados que veían como su equipo imponía su ritmo de juego.

A pesar de la diferencia establecida, el Conservas de Cambados no















se rindió, y seguía apretando fuerte atrás lo que les llevó a un parcial de 6-0 que les dejaba a 13 puntos a falta de 5 minutos para el final, obligando a Cerdà a solicitar tiempo muerto. Pero los de s'Arenal no se dejaron intimidar, el tiempo pasaba y el Palma gestionaba bien sus ataques, sin dar opción al conjunto gallego a remontar el partido terminando con un resultado final de 72 a 82.

Publicado en Baloncesto

Más en esta categoría:

« El Palma Air Europa se enfrenta al Consevas de Cambados en el primer desplazamiento de la Liga

El Real Madrid de Rudy Fernández inicia la reconquista de la Liga Endesa ante el Valladolid »

DEJA UN COMENTARIO

Los comentarios de nuestros lectores están sujetos a moderación. Respetamos y queremos dar cabida a todas las opiniones, no obstante www.mallorcaesports.es se reserva el derecho de publicación, resumen o extracto. No se permiten comentarios que vulneren el respeto a la dignidad de la persona, que sean discriminatorios (xenófobos o racistas), que calumnien o atenten al honor de terceros. Tampoco se publicarán aquellos comentarios que expresen fines comerciales.

Mensaje *

Nombre *

Email *

URL del sitio web

volver arriba





Marcadores ofrecidos por Marcadores



BARBACOA SIN HUMO, ÚLTIMA **TECNOLOGÍA EN BARBACOAS CREADO EN ALEMANIA**



Más leído Últimas noticias



FINAL: RCD MALLORCA - CD MIRANDÉS (1-0)



Las entradas para ver a España en Son Moix entre 20 y 50 euros



Inauguración del "Espacio España" en el Parc de la Mar de Palma de Mallorca



Los socios del Mallorca pueden comprar entradas para el España - Bielorrusia



